

COMMÉMORATION DE LA LIBÉRATION DES PAYS-BAS – 2020-2021 (75^E + 1 ANNIVERSAIRE DE LA LIBÉRATION DES PAYS-BAS)

- Lorsque la situation relative à la COVID-19 sera résolue et que les risques associés seront grandement diminués, Anciens Combattants Canada travaillera avec des partenaires aux Pays-Bas et au Canada pour organiser des activités commémoratives, y compris une délégation de vétérans de la Seconde Guerre mondiale aux Pays-Bas.
- Des ressources d'apprentissage bilingues et gratuites, qui portent entre autres sur la libération des Pays-Bas, sont disponibles en ligne et sont distribuées dans les écoles, aux jeunes et à des groupes communautaires partout au pays, en même temps que le matériel d'apprentissage de la Semaine des vétérans 2020.
- Nous rendons hommage à tous ceux et celles qui ont servi notre pays avec tant d'abnégation pendant la Seconde Guerre mondiale, notamment pour libérer les Pays-Bas, et nous nous souvenons d'eux.